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めったに体験できないのでとても楽しかったで

す。色々な議員の方に会えてよかったです。本当

の議場で、自分の意見を発表し、議員の方々に意

見をいただけたので、とてもリアルに体験するこ

とができました。 

議場だけでもたくさんの椅子があって、誰でも見

られる場所もあって、すごかったです。議長室の

椅子にも座れて感動でした。質問に対する回答も

よく分かりました。これからの生活に役立ててい

きたいです。18 歳になったら選挙もしたいです。 

今日は、ありがとうございました。私は議場見学

をして、色々なことを学びました。たとえば、議

場の上の天井は小田原市のマークの花をモチーフ

にしているとか。投票率が年々下がっているな

ど、色々なことを学びました。色々な質問に回答

していただき、ありがとうございました。 

市議会にも、車椅子の人のスペースをとってある

とか、バリアフリーの取り組みもいろいろあっ

た。議場の天井が梅で、きれいだった。ロビーに

ついても、ちゃんと調べてきたいです。色々な質

問にちゃんと答えてくれてよく分かった。 

いつもは入れない場所や見られない場所に行けて

とても楽しかったです。質問では、丁寧に答えて

くれてとても勉強になりました。ありがとうござ

いました。 

僕は、初めて議場に入りました。天井が梅をイメ

ージしていると聞いて驚きました。色々な質問を

して、色々な所をまわって、楽しかったです。 

今回は議場見学をさせていただきありがとうござ

います。時間がおしてしまっていたけれど、一つ

一つ分かりやすく、どういう場所なのかが分かり

ました。しかも議長席に座らせてくれて、ありが

とうございます。質問もすべて理解できました。

ありがとうございました。 

議長さんの席に座らせていただき、マイクを使っ

てみることができて、普段はあまりできないこと

をやることができ、とても勉強になりました。ま

た機会があれば行きたいです。 

貴重な体験ができてよかったです。 

色々な質問もできて、分からなかったことが分か

りました。 

一生懸命教えてくれて、ありがとうございまし

た。色々な置物があって、見ることができて、楽

しかったです。 

議長さんが座っている椅子に座れて、すごくよか

ったです。議場の天井がとてもまぶしくて、しか

も、小田原のマークになっていてすごいなと思い

ました。絵や金次郎の像もすごかったです。 

決められた時間内に、考えをまとめて話すなんて

すごいと思いました。 

議場は椅子も豪華で議会もしょっちゅうできそう

でした。議員さんは格好良くて、見学できて、楽

しかったです。投票できるようになったら、投票

するようにします。 

議長室やロビーを見ることができてよかったです 

令和５年７月 13 日（木）片浦小学校議場見学 児童からの感想 
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今日議場見学会に行って、色々なことを決めるに

は話合いが必要だと思った。議場見学会はすごく

楽しかった。 

 

 


